



ビニールハウスの中で、3人で協力して行うネギの皮むき作業



「機械を上手に、カッコよく運転をしたい!」と話す絵美さん



ほぼ毎日行う出荷作業。2月の出荷はネギやハウスサイなど

Profile

平成28年4月に就農し、義父・義母・夫・子ども2人と6人で暮らす。水稲185aや二子さといも、タマネギなどの野菜17aのほか、転作物物なども栽培。繁忙期は休日の夫も手伝い、作業する。産直あぜみちの会若手部会と女性部北上地域支部北部支部の一員でもある。モットーは「傾聴・笑顔・挑戦」。

二子いも丸
情報チャンネル

二子町振興協議会は約5年前から、北上市二子町のイベントの様子や耳寄り情報をYouTubeで生配信しています。誰でも視聴できるので、どうぞご覧ください。過去の配信も見る事ができますよ!

配信日時: 毎週水曜日 20時頃~

二子いも丸情報チャンネル 検索

農業・文化・芸能、二子町にはたくさん魅力がありますが、一番の魅力は人です! チャンネル登録を宜しくお願いします!



【コーナータイトルの由来】「GREEN SOLDIERS」は「グリーンソルジャーズ」と読み、「農追人」と併せ、「農業に夢や希望を持って働く人」という意味を込めています。毎月、若手農業者や新規就農者を紹介します。



GREEN SOLDIERS



農追人
すが原 絵美
北上市

義父母の背中追う、若き女性農業者
農を絶やさないう。強い意志

表紙で笑顔を見せる菅原さん家族。その笑顔が仲睦まじい家庭を象徴しているだろう。そんな菅原家では、北上産地直売所「あぜみち」が開設した約20年前から出荷を続けている。

絵美さんが二子町に越してきたのは平成23年のこと。塾の先生として働いていたが、平成28年頃に農業の規模縮小の話が出た。「縮小はもったいない。いい土地といい水、それに教えてくれる先生が居る」と、退職して農業の世界に飛び込んだ。

現在は、義父母とともに3人で稲作のほか、二子さといもやホウレンソウなど20品目以上を栽培している。仕事は3人で分担。義父の達郎さんは品種選定から出荷準備まで、義母のリユウさんは鎌を使った畝立てや草取り、絵美さんは産直への出荷や力仕事、トラクターなどの機械操作が主な担当だ。絵美さんが追うのは、義父母の背中。見て

「農業は個人事業主。農を業とするため、経営者意識を持って頑張りたい」と話す絵美さん。その瞳には、これからの家族で楽しく農業を営む姿が映っているように感じた。

「農業は個人事業主。農を業とするため、経営者意識を持って頑張りたい」と話す絵美さん。その瞳には、これからの家族で楽しく農業を営む姿が映っているように感じた。

「二子さといも」は、北上市二子町を中心に栽培している全国的に珍しい「赤茎」の品種のさといもです。独特の強い粘り気と深いコク、煮崩れしない柔らかさが特徴で、ふるさと納税やギフトなどで人気が高まっています。

また、昨年9月には地理的表示(GI)法に基づき農林水産大臣登録第68号としてGI登録されました。GI保護制度は、農林水産物や食品のうち、名称から産地が分かり、品質や特性が産地と結び付いているものを知的財産として保護する制度。生産者や県、同市、JAなどで組織する二子さといも協議会では、GI登録を契機に知名度向上やブランド力の強化に取り組んでいます。

毎年9月開催! 「いものこまつり」
二子町振興協議会は毎年9月、北上市立二子小学校で「いものこまつり」を開いています。いものこ汁や「二子さといも」を販売しますので、ぜひお越しください。

ちょっといい話

菅原家でも栽培!

二子さといも

もともと、さといもは得意ではありませんでしたが、「二子さといも」を食べたらおいしいと感じ、大好きになりました。モチっと柔らかく、いも自体がおいしいので、ぜひ食べてみてください。

「二子さといも」を使った料理で一番のオススメは「いものこ汁」! やっぱり「鶏だし醤油味」がベスト! また、「煮っころがし」も一押し! 少しだけ、生姜と砂糖を入れるのもオススメです。

ぼらーの花巻 CONTENTS

- 02 農追人 GREEN SOLDIERS
- 04 特集 ちゃぐりんスクール

- 08 ぼらーのNEWS ● 地域の話
- 10 あぐりネット
- 12 旬の産直大百科 / ぼらーの広場
- 13 Information ● 理事会だより / 監事会だより
- 16 風趣点景 ● 管内四季だより / 編集後記

● No.253 / 平成31年(2019)3月号